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方案和协调委员会 

第四十七届会议 

2007 年 6 月 11 日至 7月 6 日 

议程项目 9 

通过委员会第四十七届会议的报告 
 
 
 

  报告草稿 
 
 

 报告员：罗德里戈·亚涅斯·皮尔格林先生（委内瑞拉玻利瓦尔共和国） 

 

  增编 
 
 

  审查联合国行政和财政业务效率 
 (项目 3) 
 

  管理改进措施的进展和影响评估 
 
 

1． 方案和协调委员会 2007年 6月 13日第 4次会议审议了秘书长关于管理改进

措施的进展和影响评估的报告（A/62/69）。管理事务部代表介绍了这份报告并对

委员会审议报告期间所提问题作了答复。 

讨论情况 

2. 一些代表团注意到该报告的重要性和有用价值，欢迎提供有关重大管理改革

努力的最新情况，一个代表团则谨慎地表示这份报告不应重复和概述其他文件的

内容。 

3. 各国代表团注意到信息和通信技术领域改革所取得的进展，认为知识管理尤

其重要，应系统地分享信息。它们还指出，需要对信息和通信技术系统作出进一

步重大投资，在投入资金的同时还要改进管理和行政，例如应节省工时。有人对



E/AC.51/2007/L.4/Add.1  
 

2 07-39103
 

秘书处将所有正式文件的正式语文版本放入正式文件系统方面进展缓慢表示关

切。他们指出正式文件系统应更加方便用户。 

4. 一些代表团注意到在被称为本组织“脊柱”的预算和财务管理做法方面取得

了进展。代表们欢迎实施《国际公共部门会计准则》，指出这些准则将对联合国

系统产生巨大影响。在回答关于上述准则在秘书处实施情况的问题时，管理事务

部代表解释说，设立了一个指导委员会和项目小组，以此开展工作。 

5. 关于预定在联大第六十一届会议续会第二期会议期间审议的人力资源管理、

企业资源规划和采购改革问题为何没有在该届会议上讨论的问题，委员会秘书答

复说，鉴于秘书长已提议改组维持和平行动部，并考虑到会员国就秘书长提议作

出的决定可对其他改革领域产生影响，故决定推迟审议有关这些问题的报告。 

6. 有人表示，《联合国秘书处 2005 年第一份综合报告》未作为正式会议文件印

发、供联大审议，因此本正式文件或任何其他正式文件中不应提到此报告作为参

考。委员会秘书指出，《联合国秘书处 2006 年综合报告》将以所有正式语文印发，

供联大第六十二届会议审议。 

结论和建议 

7. 委员会建议联大注意到秘书长的报告。 

 


